

SEMANA SANTA

País Vasco y Sur de Francia al completo

Día 17 de abril: Llegada a medio día y distribución de las habitaciones a la hora establecida legalmente*. **Almuerzo** en el hotel. Por la tarde visita de **Bilbao** con guía local. Capital del territorio histórico de Vizcaya, es la urbe más poblada del País Vasco. Desde su fundación, a finales del siglo XIII, fue un enclave comercial de mucha importancia en la cornisa Cantábrica ya que poseía de una gran actividad portuaria que se basaba principalmente en la exportación de la lana procedente de Castilla y en menor medida del hierro extraído de las canteras vizcaínas. A lo largo del siglo XIX y principios del XX experimentó una fuerte industrialización que la convirtió en la segunda región industrializada de España, por detrás de Barcelona. En la actualidad es una ciudad de servicios, liderada por el Museo Guggenheim. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

Día 18 de abril: **Desayuno** en el hotel. Por la mañana visitaremos con guía local la localidad de **Hondarribia**, ciudad de larga tradición marinera y turística de la costa guipuzcoana, asentada sobre la desembocadura del río Bidasoa. Su casco histórico amurallado, repleto de edificios señoriales, ha sido declarado Monumento Histórico Artístico. Según cuenta la tradición, Hondarribia fue fundada por el rey visigodo



Recaredo en el siglo VI de C. **Almuerzo** incluido en restaurante. Por la tarde visita del **País Vasco Francés**. Visitaremos las localidades de **San Juan de Luz**, donde podrán visitar su pintoresco Puerto, sus edificios nobles, la Rue Mazarin, etc. Continuaremos la visita hacia **Biarritz**, ciudad balnearia muy conocida desde el siglo XIX. Se constituyó como puerto pesquero de ballenas a partir del siglo XI. El nombre original de la ciudad (en la Edad Media) era Beariz. Su blasón muestra una gran barca ballenera que sigue siendo el símbolo de la ciudad. La población es de origen vasco, con la introducción de elementos gascones a partir del siglo XIV. Destaca el Museo del Mar, la Iglesia de San Martin, su casino, la Capilla Imperial, etc. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

Día 19 de abril: **Desayuno** y salida para visitar con guía local **Vitoria**. Fundada a finales del siglo XII, Vitoria-Gasteiz es hoy una ciudad de diseño urbanístico ejemplar.

La capital vasca conserva un casco medieval en el que es posible hallar innumerables lugares de sabor tradicional, como la Plaza de la Virgen Blanca, y edificios históricos, como la Catedral de Santa María. A su lado, la ciudad extiende sus fronteras de forma armónica en el ensanche romántico, con amplias avenidas, jardines y edificios que recuerdan la capitalidad y el señorío de esta ciudad. Regreso al hotel y **almuerzo**. Por la tarde visitaremos **Bermeo**, típico pueblo marinero donde podremos ver las Iglesias del gótico marinero. Bermeo ha unido su destino con el mar y es la villa



pesquera por excelencia de la costa vasca. Prueba de ello es la gran cantidad de recursos turísticos ligados al mar con los que cuenta. Su puerto vibra de actividad cuando llegan las capturas, sobre todo en primavera con la entrada de verdel y anchoa, cuando las embarcaciones arriban a puerto más o menos al mismo tiempo. La cofradía

de pescadores, los muelles, los barcos y las casas del puerto viejo, son el reflejo de su relación con el mar. A continuación, visitaremos **Gernika** localidad es famosa por sufrir un gran bombardeo en la Guerra Civil, que inspiró a Picasso para pintar su famoso cuadro. Típico en este pueblo es el Árbol de Guernika, donde antiguamente se reunían las Juntas Generales de Vizcaya y los señores, tras recibir su título; venían a jurar el respeto del fuero de Vizcaya. Destacaremos que actualmente es sede del parlamento de Vizcaya. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

Día 20 de abril: Desayuno y salida hacia **San Sebastián**, donde podremos admirar la bahía y playa de la Concha, el casco antiguo con la Iglesia de San Vicente, la Catedral, el



Moderno palacio de congresos y auditorio Kursaal diseñado por Rafael Moneo, entre otros.

Almuerzo por cuenta de los clientes. Les sugerimos la zona vieja de la ciudad, donde encontrarán numerosos bares de pinchos.

Salida hacia Madrid. Breves paradas en ruta.

Llegada a Madrid y fin de nuestros servicios.

El precio incluye:

Autocar ida y vuelta

Pensión Completa 3 días con agua y vino incluido

3 noches Balneario de Areatza 3* en Areatza

Guía acompañante

No incluye entrada a monumentos

NOTAS

* El itinerario podrá ser variado por la agencia o guía acompañante si fuera necesario.

* Teléfono de emergencias: **625473751 – 625473752**